

LA ATALAYA



Toni Cabot
tcabot@epi.es

NERÓN Y SUS INCENDIOS

Más que pedir que empujaran la bicicleta, cabía conformarse con que no pusieran palos en las ruedas. Pero ni eso. No ha tenido que pasar mucho tiempo desde el regreso de Enrique Ortiz a la primera línea en el Hércules para que vuelva a aparecer el fuego por los rincones del Rico Pérez, cual Nerón que sólo disfruta tocando la lira mientras las llamas cercan su impe-

rio. La hoguera comenzó a avivarse en el barracón de la Agrupación de Peñas Herculanas, que, tras crearse en julio, ha pasado de vivir en paz y armonía a centrar un cruce de acusaciones por la presunta remuneración a uno de sus cabecillas por controlar el cotarro en las gradas, con lo que se pone de manifiesto que por estos lares vuelve a no haber más planes ni estrategias que la compra de voluntades.

La chispa ha prendido también en el Lvestuario. Cuando todavía no se había cumplido un mes desde la rueda de prensa -convocada para expiar culpas por la salida de Palacio, Huerga y Quintanilla- en la que pregonaba compungido que «no había que correr tanto» al admitir que las «prisas» fueron sus peores consejeras durante los trece años de mandato, Ortiz se despachaba esta semana con unas declaraciones en Radio Alicante colocando el objetivo a corto plazo, no sólo en la Primera División

Necesitado de un experto con dotes de «bombero» para apagar sus fuegos, Ortiz ha optado, sin embargo, por Parodi, que se ajusta más al perfil de paje con lanzallamas

sino también en Europa, lo que provocó, por un lado, que Mandiá tuviera que correr para cerrar el grifo nada más ganar al Alcoyano («el objetivo es ser competitivo en cada partido, yo no vendo humo», dijo); y, por otro, que Sergio Fernández solicitara una reunión de urgencia con el propietario -que tuvo lugar el lunes- para aclarar conceptos.

Necesitado, más que nunca, de un experto en estas lides y con dotes de «bombero» para ir apagando los fuegos que prende a su paso, Ortiz ha optado, sin embargo, por apoyarse en Carlos Parodi, el consejero delegado de la discordia que, en realidad y visto lo visto, se ajusta más al perfil de paje con lanzallamas. La penúltima del sujeto en cues-

tión, al que, como ocurre con los patos, se le ubica fácilmente siguiendo las cagaditas que va dejando a su paso (algunas han costado cientos de miles de euros), llegó con la convocatoria de una reunión semiclandestina en un bar de Alicante con varios periodistas -en la que excluyó, como no podía ser de otra forma, a los de este periódico-. Incapaz de vocalizar más allá del «sí, buana» cuando recibe una orden de su amo y señor, Parodi enfiló directo con las orejeras que le impiden ver a los lados y tuvo el cuajo de ofrecer en esa velada -con ribetes de sainete- prebendas informativas futuras a cambio de árnica y escudo protector para su jefe -y, por consiguiente, también para él- en forma de colaboración mediática para frenar el acoso de las peñas herculanas, decididas a hacer pública su protesta por la salida de los gestores que tomaron las riendas del club el pasado verano. Todo esto es lo conocido. Con estos bueyes, miedo da, de aquí a junio, lo que resta por arar.

Torres: «La racha de nuestros delanteros cambiará»

► «No puedo reprochar nada a los jugadores porque plantaron cara al Hércules y al Depor, que hace nada jugaban en Primera», destaca

ALCOYANO

P. SESERINO

Toni Torres, director deportivo y máximo responsable de la plantilla del Alcoyano, ha destacado la respuesta del equipo frente a dos rivales, Deportivo y Hércules, que hace apenas unos meses figuraban en la máxima categoría del fútbol nacional. «No podemos poner ningún reproche a nuestro jugadores. Han plantado cara a dos equipos que hace un año estaban en Primera mientras nosotros nos encontrábamos en Segunda B soñando con el ascenso», dijo.

El Alcoyano derrotó en El Collao al Deportivo en el partido de liga (2-0), mientras rozó la proeza cuatrop días después en la Copa del Rey ante el mismo rival (2-1) y con un once completamente distinto. En lo que respecta a la reciente visita al estadio José Rico Pérez (1-0), Torres afirmó que «supongo que no esperaban encontrar tantas dificultades por nuestra parte. Tuvimos nuestras ocasiones y la falta de acierto nos privó de un resultado favorable», comentó.

Respecto a la necesidad de contar con el perfil de un futbolista que defina frente al marco rival se mostró tajante. «La diferencia entre otros equipos y nosotros es que ellos tienen dinero y han firmado lo que han estimado oportuno. Estamos contentos con nuestros delanteros y sé que la racha cambiará, es sólo cuestión de tiempo», sentenció.

En otro orden de cosas, la plantilla volvió a entrenar ayer en Villena en contra de lo previsto inicialmente. Los técnicos encar-

«La diferencia entre nosotros y la mayoría de equipos es que nosotros no tenemos dinero para fichar», señala

«Supongo que el Hércules no esperaba encontrar tantas dificultades en el derbi, sólo nos faltó definición», lamenta

gados del mantenimiento del césped han preferido preservar el campo unos días más, razón por la cual esta semana los jugadores sólo pisarán el campo la víspera del partido contra el filial del Barcelona (sábado, 18 horas).

Por otro lado, Fernando Martín prefiere «pasar página» tras la derrota de la última jornada en el derbi frente al Hércules, si bien el central cree que «también hemos de aprender de los errores».

«La Segunda División es una categoría muy competida en la que pequeños detalles deciden los partidos. El Hércules tuvo la experiencia suficiente para que a raíz de la expulsión de Thiago Gomes el partido estuviera permanentemente interrumpido y apenas se jugara», detalló Martín.

«Ese oficio que ellos demostraron en situaciones como las que se vivieron el sábado es de las que tenemos que aprender con vistas al futuro. Se quiera o no, eso también es fútbol y para nosotros es una asignatura a mejorar», reconoció a Efe.

El presente más inmediato del equipo de David Porrás pasa por recibir esta jornada en El Collao al Barcelona B, un partido que no se ha adelantado al viernes como pretendía la directiva del Alcoyano para evitar la coincidencia con uno de los actos principales del calendario festivo local.



José Carlos Granero se hace cargo del Alavés, de Segunda B

► El Alavés ha contratado a José Carlos Granero como nuevo entrenador para asumir la dirección técnica del equipo tras la destitución el domingo de Luis de la Fuente. La entidad vitoriana presentó ayer al extécnico del Hércules, Alicante y Benidorm, quien se compromete a hacerse cargo del conjunto albiazul durante esta temporada y la siguiente, aunque existe una cláusula unilateral para ambas partes que

puede dejar sin validez el contrato. Granero, exjugador del Alcoyano, es un técnico con amplia experiencia en Segunda División B y conocedor del grupo II donde milita el Alavés. El nuevo preparador alavesista expresó su «ilusión» por esta contratación y ha dicho asumir el «reto» que supone en su carrera llegar a un equipo en el que el objetivo es «conseguir el ascenso» a Segunda en el mes de junio. En su trayectoria destacan los numerosos ascensos que ha logrado en los equipos a los que ha entrenado y en especial los logrados a Segunda División con el Alicante y la Ponferradina. EFE

Generelo espera regresar al equipo en enero tras su grave lesión de rodilla

ELCHE C.F.

J.P.

David Generelo ya se encuentra en la cuenta atrás que le lleve a volver a saltar a un terreno de juego en un partido oficial. El centrocampista pacense, una de las piezas fundamentales del Elche de la pasada campaña y que el 21 de junio pasó por el quirófano de la Clínica USP San Carlos de Murcia para operarse de una grave lesión en su rodilla derecha, visitó ayer la consulta de los doctores Ripoll y De Prado y que le dejaron claro que su rodilla está respondiendo de forma positiva al trabajo de recuperación y potenciación que viene realizando durante hace ya mucho tiempo con los galenos y fisioterapeutas del club ilicitano.

Ambos médicos fueron los que le operaron y el pronóstico tras la intervención fue excelente, pero le dejaron claro que el tiempo estimado de recuperación era de medio año. Cuatro meses después parece verse la luz al final de túnel. No cabe duda que la de ayer ha sido la mejor noticia que ha recibido el jugador en los últimos tiempos.

El anuncio, en junio, de que debía pasar por el quirófano para recuperar las molestias que arrastraba en su rodilla fue un duro palo para un jugador como Generelo que se jugó su futuro apoyando al equipo en el campo en la promoción de ascenso.

El futbolista pacense fue un ejemplo de profesionalidad e implicación. Sabía que debía pasar por la mesa de operaciones pero prefirió sacrificarse. Cada vez que jugaba un partido tenía que infiltrarse, los primeros entrenamientos de la semana no los podía realizar con el resto del grupo y cada cierto tiempo acudía al doctor Ripoll para que le infiltrara factores de crecimiento.